{' o Au to ri(é (j()n] p(’}tcnt(} Arlil) www.anloritecompetente ATPecemafioid.fr
2 d.fr
/ Ce}/}/l aﬁ O l d Par délégation du ministre en charge de I 'alimentation

Certificat d’Habilitation
N° D99/014

Révision : 4 motif : renouvellement

Le CEMAFROID atteste que l’entreprise [ CEMAFROID certifies that the company:

THERMOEUROQOP SA - P. Industrial El Soto P19 - 34100
SALDANA PALENCIA - Espagne

N° ESA : 34170183

est habilité au titre du référentiel technique d’habilitation constructeurs CER-72-001-P en vigueur pour
réaliser les demandes d’attestation de conformité technique des engins de transport de denrées
périssables sous température dirigée prévues aux articles L. 231-1, L. 231-4-1 & R. 231-44 a R.231-
50 du code rural et de la péche maritime pour les activités de :

Is authorized in respect of the technical reference document for authorization of manufacturers CER-72-001-P in force to apply for technical certificates of
compliance for perishable foodstuff means of transportation in respect of articles L. 231-1, L. 231-4-1 & R. 231-44 to R 231-50. for the activities of :

Fabrication de caisse (Manufacturing of bodies) /de panneaux (panets) / pour le transport de denrées périssables ¢or
the transport of perishable foodstuffs).

Brideur de carrosserie sur chassis (body 1o chassis clamping) |
et a procéder aux demandes d’attestations de conformité technique ATP ou nationales dans le systéme
DATAFRIG (and appiving for ATP or national technical certificate of compliance using DATAFRIG system)
Sur le site suivant / on the following site of :
THERMOEUROP SA — P. Industrial E]l Soto P19 - 34100 SALDANA PALENCIA - Espagne
N° ESA : 34170183

Ce certificat est valable du 30/10/2024 jusqu’au 29/10/2027
This certificate is valid from 10/30/2024 wntil 10/29/2027

Fait a Fresnes, le 30/10/2024

La Présidente de Cemafroid SAS

¢of|‘ﬂ( ACCREDITATION N° 50561
Liste des sites ot portées disponibles sur
www.cofrac.fi

Programme de certification P75211

des engins de transport sous température
CERTIFICAIION  dirigée neufs visés par l'article L231-1 du
DE PRODUITS  Code Rural
ET SERVICES

Ce certifical pourra étre suspendu ou retiré avanl sa date d'échéance dans les cas prévus par la réglementation. Pour vérifier & tout moment la validité de ce
certifical, consulter la liste des opérateurs attestés sur le site de Iautorité compétente uip. www. autoritecompetense ATP. cemafroid f

This certificate shall be suspended or withdrawn before its end of validity in the cases prescribed by the Reguiation. In order to check the validity of this certificare,
a list of authorized operators is available on the comperent authority web site: hitp:‘wyww.autoritecompetente ATP cemafroid fi
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